
ここを押す



メールアドレスを入力

もう一度メールアドレスを入力

画像をアップロード（「参照」のボタンを押して
アップロードしてください）



ニックネーム（10文字以内）を入力

アップロードの前に確認してほしいこと

■あなた以外が写った写真をアップロードする
ときは、写真に写っている人が「アップロードし
てもよい」と言ったときだけです。

■あなたがアップロードした写真に、他の人か
ら苦情が来たときは、写真を削除します。

■他の人から苦情が来たときは、あなた自身で
苦情に答えてください。

■モザイクアートとして公開された、あなたの写
真を削除することはできません。

■モザイクアートを作るために、アップロードし
た写真をトリミングすることがあります。



「確認してほしいこと」に問題がなかったら、
□をクリック（✔が入ります）

「確認画面」を押す

アップロードの前に確認してほしいこと

■アップロードした写真は、モザイクアートの作
成のほかに、鶴見区役所がこのアートを区民
のみなさんに見せたり、鶴見区役所で作るチラ
シに使ったりします。

■このホームページに入力してもらった情報は、
このモザイクアートに関することだけに使いま
す。
■写真を撮るときは、COVID-19に注意して、人
と人の距離をとってください。



「上記内容で応募する」を押す


